

Ventas dieciocheras a la baja en el comercio local penquista

Indicaron que no ven ambiente festivo en clientes. Seremi de Economía indicó altas expectativas en el turismo.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Comerciantes penquistas indicaron que las ventas van a la baja en comparación al año pasado y que no ven un ambiente dieciochero entre los clientes

Víctor Muñoz, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Concepción, señaló que “las cifras concretas las tendremos después del 18, pero a simple vista y conversando con los socios me decían que estaba malo, que hay poca gente y que se nota poco poder adquisitivo”.

El dirigente gremial indicó que “al final es cosa de pasar por el centro y ves los locales vacíos a las 18.00 horas, lo que nos obliga a cerrar a las 18.30 cuando esperábamos una mejor asistencia”.

Muñoz indicó que la expectativa era mayor, especialmente tomando en cuenta que hubo movimiento de público durante el fin de semana recién pasado.

“Pensábamos que iba a haber más público, considerando que el clima ha estado bien e ideal para salir”, dijo.

Por último, indicó que



PRÓXIMA SEMANA ES FERIADO DESDE EL MIÉRCOLES, POR LO QUE ESTA SEMANA ESPERABAN PÚBLICO.

“al final esta baja muchos la atribuyen a los eventos de colegios y a los gastos que hay en gastronomía, supermercados y carnicerías, que son quienes generalmente suben sus ventas todos los años”.

Verónica Pinto, dueña

de la Boutique La Rueda y de la tienda Conejín, dijo que “este año no hay nada de entusiasmo para las Fiestas Patrias. En ventas, con dos locales diferentes, no se nota nada de presencia, comparado con los años anteriores”.

Indicó que “este viernes esperábamos un buen movimiento al ser el previo a las Fiestas Patrias, pero al final fue un día común y corriente”.

Sobre las causas de ello, Pinto dijo que “la gente está más cautelosa,

“
 Es cosa de pasar por el centro y ver los locales vacíos a las 18.00. Se esperaba más público”.

Víctor Muñoz

usa tarjeta de débito y no se está endeudando como lo hacían antes”.

Además, considerando que la próxima semana cuenta con tres días feriados, la comerciante señaló que “es todo complicado, porque son muchos días y nos perjudica un montón. Incluso este fin de semana ya hay mucha gente que sale de la región y creo que no habrá movimiento de venta, especialmente en nuestro rubro”.

SEREMI

La seremi (s) de Economía, Pamela Gatti, analizó las expectativas del comercio para la región en estas Fiestas Patrias e indicó que éstas son altas, especialmente en lo que se refiere al turismo.

Señaló que “son ópti-

mas tomando en cuenta que en relación con la Subsecretaría de Turismo y Sernatur, la región del Biobío recibirá entre 161 mil 294 a 194 mil 591 viajes, lo que equivale al 7,9% del total nacional de la llegada de turistas”.

Además, señaló que “cabe destacar que estas Fiestas Patrias 2024 se enmarcan en la víspera del Rally Chile Biobío, evento que ha permitido posicionarse a la región del Biobío tanto a nivel nacional como internacional, por lo que se espera un destacado flujo en el sector turismo y, por ende, en la economía regional”.

Por lo tanto, la seremi subrogante realizó un llamado a las personas de la región a que planifiquen y pasen un buen momento durante la próxima semana.

“Reforzamos el llamado para estas Fiestas Patrias 2024 a que la ciudadanía disfrute con tranquilidad, que tomen las precauciones necesarias si es que van a viajar, que prefieran el comercio establecido, que sigan las indicaciones de las instituciones oficiales y sigan las recomendaciones de las autoridades”, cerró la seremi (s). ☺

Tradicional Fiesta del Volantín abre la



CEDIDA